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Deputada federal aborda 
impactos ambientais da CSN
Talíria Petrone se reúne também com Neto para falar de emendas

Por lanna Silveira 

A deputada federal Talí-
ria Petrone (PSOL) visitou a 
cidade de Volta Redonda na 
última semana para conhecer 
as principais demandas locais 
e promover debates sobre or-
ganização política. Segundo 
Talíria, a passagem pelo mu-
nicípio foi motivada pela pre-
sença de demandas sociais que 
merecem a atenção do governo 
federal, como os impactos am-
bientais e sanitários da Com-
panhia Siderúrgica Nacional 
(CSN), além das reivindica-
ções dos movimentos sociais e 
estudantis locais. 

A agenda da deputada co-
meçou com uma reunião com 
o prefeito Antonio Francisco 
Neto (PP) para conversar so-
bre a possibilidade de elaborar 
novas emendas parlamenta-
res que contemplem a região 
Sul Fluminense – com foco 
especial na área da saúde. Ta-
líria revelou ter a intenção de 
destinar uma emenda para for-
talecer a Assistência de Alta 
Complexidade da saúde públi-
ca municipal, e que o encontro 
com Neto também serviu para 
debater meios de viabilização 
desse investimento.  

Em seguida, a deputada se 
encontrou diretamente com o 
grupo de catadoras de reciclá-
veis da cidade – que também 
foram abordadas na reunião 
com Neto -, além de visitar a 
ocupação Morada do Sol para 
conversar sobre o impacto das 
atividades da CSN na situação 

ambiental da comunidade. So-
bre a situação, Talíria afirmou 
ter solicitado uma reunião 
com o Inea (Instituto Estadual 
do Ambiente), com o governo 
estadual e com os ministérios 
da Saúde e do Meio Ambiente 
para discutir sobre os Termos 
de Ajustamento de Conduta 
(TACs) que não foram cum-
pridos pela empresa, além das 
formas de alcançar a mitigação 
dos danos ambientais causados 
por ela na cidade. 

Conversa na UFF
Ao fim da tarde, Talíria 

compareceu ao campus Ater-
rado da Universidade Federal 
Fluminense (UFF) para con-
versar com estudantes e mem-
bros de movimentos sociais 
sobre as pautas que a comuni-

dade deseja que recebam mais 
atenção do governo estadual e 
federal. 

Alguns dos assuntos le-
vantados durante o encontro 
foram a reivindicação pelo fim 
da escala de trabalho 6x1; vio-
lência policial; a falta de in-
teração dos políticos federais 
e estaduais com as cidades de 
interior; a poluição da CSN, a 
degradação do Rio Paraíba do 
Sul e a falta de fiscalização de 
órgãos ambientais; as reivindi-
cações do corpo estudantil da 
UFF; entre outros. 

‘Caravana pelo futuro’
A presença de Talíria em 

Volta Redonda faz parte do pro-
jeto ‘Caravana Pelo Futuro’, que 
tem o objetivo de não restringir 
a discussão política aos grandes 

centros do Brasil, percorrendo 
cidades interioranas de todas 
as regiões do estado do Rio de 
Janeiro. A Caravana, que come-
çou em outubro, já visitou Cam-
pos dos Goytacazes, no Norte 
Fluminense, e Cabo Frio, na Re-
gião dos Lagos. Ainda neste ano, 
as regiões do Médio Paraíba e da 
Costa Verde receberão duas visi-
tas da deputada, em Angra dos 
Reis e Paraty.

- É fundamental que a gen-
te tenha um olhar mais atento 
ao interior do Rio, que é onde 
muitas vezes os problemas são 
invisibilizados, o dinheiro che-
ga depois. Acho que o interior 
sente muita falta dos políticos 
presentes, ouvindo as deman-
das. Esse contato faz a gente go-
vernar melhor e atuar melhor 
nos nossos mandatos – conclui.  

Laura Pace

Um dos locais visitados por Talíria foi a Universidade Federal Fluminense (UFF)

Rodrigo drable recebe do vereador 
Renan Marassi moção de louvor
Por Redação

O prefeito de Barra Man-
sa, Rodrigo Drable, recebeu 
uma Moção de Louvor conce-
dida pela Câmara Municipal 
de Resende. A homenagem foi 
proposta pelo vereador Renan 
Marassi em reconhecimento 
ao trabalho desenvolvido pelo 
chefe do Executivo durante os 
dois mandatos. 

A entrega da honraria acon-
teceu na manhã de sexta-feira, 
dia 06, no Centro Administra-
tivo Municipal Prefeito Luiz 
Amaral (Campla) e foi acom-
panhada pelo secretário de Ju-
ventude, Esporte e Lazer, Bru-
no Oliveira, pelo presidente da 
Câmara de Barra Mansa, o ve-
reador Paulo Sandro, além dos 
vereadores Eduardo Pimentel e 
Deco.

De acordo com o vereador de 
Resende, a moção foi indicada por 
ele e aprovada, por unanimidade, 
na Câmara vizinha Resende. 

-Eu venho acompanhando 
o trabalho do Rodrigo desde 

o início do primeiro mandato 
dele como prefeito. Gostei dos 
avanços que Barra Mansa teve 
e esperei chegar esse momen-
to de conclusão de trabalho 
para poder vir aqui fazer essa 
singela homenagem. Foi uma 
moção proposta por mim, mas 
todos os vereadores votaram e 
aprovaram. É um reconheci-

mento do nosso município ao 
trabalho que foi feito por ele, 
por toda a equipe, por todos 
os servidores e também pelos 
vereadores que apoiam o go-
verno - disse Marassi.

Ao receber a homenagem, 
Rodrigo agradeceu o reconhe-
cimento e destacou sua ligação 
com Resende. 

-Me sinto muito feliz e hon-
rado em receber o vereador Re-
nan, que é um expoente políti-
co da região, para me fazer uma 
homenagem. Eu estou muito 
grato por esse reconhecimento, 
tenho um carinho imenso por 
Resende, terra do meu avô, e eu 
desejo tudo de melhor na vida 
do Renan - finalizou Drable.

Renan disputou 
eleição

O vereador Renan Maras-
si, do Republicanos, disputou 
a prefeitura de Resende, nas 
eleições municipais deste ano. 
Ele ficou em segundo lugar, 
com 22.676 votos. Ou seja: 
teve 32,30% dos votos váli-
dos.  

O deputado estadual Tande 
Vieira, do PP, venceu o plei-
to, com 44.947 votos, 64,02% 
dos votos válidos. O vereador 
Renan Marassi foi o principal 
opositor do deputado estadual, 
que entrou na disputa com o 
apoio do atual prefeito Diogo,-
do PL. Balieiro, do PL. 

Felipe Vieira/PMBM

Renan Marassi vereador de Resede faz 
homenagem a Rodrigo Drable

A prefeita eleita de Barra 
do Piraí, Katia Miki, do So-
lidariedade, pode assumir a 
prefeitura em janeiro com um 
problema para resolver: a pa-
ralisação da empresa que faz a 
coleta do lixo e alega falta de 
pagamento. Katia Miki falou 
que a sua equipe de transição 
ainda não conseguiu ter aces-
so ao contrato celebrado entre 
a empresa responsável e a pre-
feitura, mas que já solicitou 
através de ofício.

Ela afirmou ainda que está 
se preparando para realizar 

uma licitação emergencial para 
assegurar o serviço de limpeza 
na cidade.

-Os barrenses foram deixa-
dos por conta própria, enfren-
tando um acúmulo alarmante 
de resíduos nos bairros, nos 
distritos e no centro da cidade. 
Não tivemos acesso ainda ao 
contrato celebrado entre a em-
presa e a prefeitura, mas já so-
licitamos. Oficiamos também 
o Ministério Público. Estamos 
nos preparando para superar 
esse problema a partir do próxi-
mo ano - afirmou Katia, futura 

prefeita de Barra do Piraí.
Cristiano Almeida, vice-

-prefeito eleito, está coorde-
nando a transição na secretaria 
municipal de Saúde. Ele tem 
feito reuniões diárias com o 
secretário atual, subsecretário e 
com o controlador da saúde, e 
tem buscado informações com 
os servidores efetivos.

“A saúde sempre foi um dos 
principais problemas de Bar-
ra do Piraí. Temos visto falta 
de medicamentos na Farmácia 
Municipal e um ambiente in-
salubre na maioria dos equipa-

mentos públicos. Visitei 5 uni-
dades de saúde, a maioria delas 
estão com mofo na parede, um 
absurdo”, disse Cristiano.

A Secretaria de Serviços 
Públicos também foi criticada 
pelo próximo governo: “Nos 
deparamos com uma situação 
alarmante: um caos generali-
zado. A falta de organização é 
evidente em todos os cantos, 
com materiais amontoados, 
equipamentos sucateados e um 
ambiente que mais parece um 
depósito do que um setor fun-
damental para a cidade”, disse. 

Coleta de lixo de B. do Piraí é paralisada
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Destinos de Paraty em mostra 
na cidade de Sorocoba

Márcia Cury será a Secretaria 
de Saúde de Volta Redonda 

Transição começa hoje

‘Selo ouro’ para a Educação

Ideia surgiu em 2007

Portugal de Camões é lembrada

A histórica Paraty foi ho-
menageada na 15ª Expo-
sição Internacional do Tu-
rismo Cultural, realizada 
em Sorocaba-SP. O pre-
feito Luciano Vidal mar-
cou presença no evento e 
aproveitou para divulgar 
os atrativos do município. 
“Agradeço à Secretaria 
de Cultura de Sorocaba, 
à Federação Brasileira de 
Ciência, Letras e Artes, ao 

vereador Luiz Antônio, ao 
diretor de Cultura Antônio 
e ao Hamilton pela home-
nagem e receptividade”, 
disse Vidal, por meio de 
redes sociais. A exposição 
começou na quinta-feira, 
dia 05, e seguirá até o dia 
31 de dezembro, no Pátio 
Cianê Shopping, na ci-
dade paulista, ao lado do 
Terminal Santo Antônio.

O quebra-cabeça em tor-
no do nome de quem 
assumirá a Secretaria de 
Saúde de Volta Redonda 
foi montado na sexta-fei-
ra, dia 06. O prefeito An-
tonio Francisco Neto, do 
PP, anunciou, por meio 
da assessoria de impren-
sa, que a diretora-geral 
do Hospital Municipal Dr. 

Munir Rafful, Márcia Cury, 
assumirá a pasta. Márcia 
vai acumular as duas fun-
ções por três meses, até 
que o prefeito defina o 
nome que ficará no cargo 
em definitivo. A diretora 
do Departamento de Vigi-
lância em Saúde da SMS, 
Milene Paula de Souza, 
será a subsecretária. 

A transição começa hoje 
(9), em uma reunião entre 
Márcia e a equipe Secreta-
ria de Saúde, comandada 
por Maria da Conceição 
de Souza Rocha. Márcia 
tem experiência na área: 
em 2020, em plena na 

pandemia, foi coordena-
dora de Saúde do Médio 
Paraíba de uma comissão 
montada para acompa-
nhar o combate ao co-
ronavírus. Detalhe: já foi 
secretária municipal de 
Saúde de Volta Redonda.

A Secretaria Municipal 
de Educação de Pinheiral 
celebra uma importante 
conquista para a educa-
ção do município: o Selo 
Ouro no Programa Nacio-
nal do Compromisso com 
a Alfabetização 2024. O 

resultado oficial foi divul-
gado nesta quinta-feira, 5 
de dezembro, pelo Minis-
tério da Educação, confir-
mando o reconhecimento 
do trabalho de excelência 
desenvolvido na rede mu-
nicipal de ensino.

A primeira edição da ex-
posição foi realizada por 
Hamilton Vieira, aindano 
ano de 2007, na Biblio-
teca Municipal “Jorge 
Guilherme Senger”. Com 
direito a  fotos, cartazes 
e folhetos institucionais, 
o tema do evento na ci-
dade de Sorocaba-SP foi 
Grécia. Depois, a mostra 

continuou sedo realiza-
da e dedicada a outros 
destinos turísticos bra-
sileiros, como o próprio 
município de Sorocaba, 
Foz do Iguaçu, Amazonas 
e Rio de Janeiro, além de 
outros países, como Fin-
lândia, Emirados Árabes, 
Chile, China, França, entre 
outros tantos lugares.

A iniciativa é da Federa-
ção Brasileira dos Acadê-
micos das Ciências, Letras 
e Artes, em parceria com 
a Prefeitura de Sorocaba, 
por meio da Secretaria de 
Cultura. A programação 
tem como objetivo divul-
gar destinos e produtos, 
com foco no Turismo Cul-
tural. Nesta edição, além 

de Paraty, Portugal tam-
bém é homenageada, em 
celebração aos 500 anos 
do poeta português Luís 
Vaz de Camões; além da 
homenagem aos 150 anos 
da Imigração Italiana no 
Brasil. A mostra é uma ini-
ciativa do artista plástico 
Hamilton Vieira, membro 
da FEBACLA. 

Redes Sociais

Divulgação

Prefeito Luciano Vidal confere mostra sobre Paraty

Márcia acumulará a direção do Hospital do Retiro 

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


